

# Bentuk Akuntabilitas Kinerja, Rutan Kudus Terima Penghargaan Dari KPPN

David Fernanda Putra - [KUDUS.UPDATES.CO.ID](http://KUDUS.UPDATES.CO.ID)

Feb 1, 2024 - 17:24



Kudus - Rutan (Rumah Tahanan Negara) Kelas IIB Kudus memperoleh prestasi gemilang dengan meraih piagam penghargaan sebagai Satuan Kerja Terbaik 3 dalam pengelolaan keuangan pada Triwulan IV tahun 2023. Penghargaan ini diberikan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Kudus, yang menilai kinerja Rutan Kudus sebagai yang terdepan dalam efisiensi dan transparansi keuangan pada Rabu (31/01).

Penghargaan tersebut menandai pencapaian luar biasa Rutan Kudus dalam menjalankan tugasnya sebagai lembaga penjara yang tidak hanya fokus pada aspek keamanan, tetapi juga pada manajemen keuangan yang solid. Triwulan IV tahun 2023 menjadi saksi atas dedikasi dan kerja keras Rutan Kudus dalam mengelola sumber daya keuangan dengan optimal.

Pengelolaan keuangan yang efisien oleh Rutan Kudus tidak hanya mencerminkan komitmen mereka terhadap akuntabilitas tetapi juga menciptakan dasar yang kuat untuk penyelenggaraan sistem penjara yang berkelanjutan. Dalam sambutannya, Kepala Rutan Kudus, Solichin, menyampaikan rasa syukur dan apresiasi kepada seluruh tim yang telah berkontribusi dalam meraih prestasi ini.

"Kami sangat bersyukur dan bangga atas penghargaan ini yang menjadi bukti nyata kerja keras dan dedikasi tim Rutan Kudus. Pengelolaan keuangan yang baik adalah landasan untuk memberikan pelayanan yang optimal dan menciptakan lingkungan pemasyarakatan yang aman dan rehabilitatif. Kami berkomitmen terus meningkatkan standar kinerja kami demi kebaikan bersama," ungkap Solichin

Pihak KPPN Kudus juga memberikan penghargaan ini sebagai bentuk motivasi bagi lembaga sejenis untuk terus meningkatkan kinerja dalam pengelolaan keuangan. Keberhasilan Rutan Kudus bukan hanya kebanggaan bagi lembaga tersebut tetapi juga sebagai teladan bagi institusi lain yang dapat mengambil inspirasi dari praktik terbaik yang diterapkan.

Prestasi ini bukan hanya sebatas penghargaan, tetapi juga menjadi momentum bagi Rutan Kudus untuk terus meningkatkan standar kinerja mereka dalam semua aspek. Dengan semangat keberlanjutan dan profesionalisme, diharapkan Rutan Kudus akan terus berkontribusi pada sistem peradilan pidana dan pengelolaan lembaga pemasyarakatan di masa yang akan datang.